
Consejo General 
 

 

 
Acta de la Sesión Ordinaria  

del día 15 de diciembre de 2016 
 

En la ciudad de Guadalupe, Zacatecas, siendo las 11 horas del día 15 de 
diciembre de 2016, con el objeto de realizar Sesión Ordinaria del Consejo 
General del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, se reunieron los 
integrantes de este Órgano Electoral, en el domicilio oficial, sito en Boulevard 
López Portillo número 236, Zona Conurbada, Guadalupe, Zacatecas, 
presidida por el Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo, en su carácter de 
Consejero Presidente; asistido por el Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa, en 
su calidad de Secretario Ejecutivo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Buenos días señores Representantes de los 
Partidos Políticos, Consejeras, Consejeros Electorales, bienvenidos a esta 
Sesión Ordinaria, última de este año, citada a esta hora de este día 15 de 
diciembre, y para poder proceder le pido sea tan amable Señor Secretario 
verifique la existencia del quórum legal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Buenos días, con su permiso. - - - - - - - - - - - - - - - -  
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Mtro. José Virgilio Rivera Delgadillo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejeras y Consejeros Electorales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Dra. Adelaida Ávalos Acosta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Elia Olivia Castro Rosales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. J. Jesús Frausto Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Mtra. Elisa Flemate Ramírez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Representantes de los Partidos Políticos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Acción Nacional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Revolucionario Institucional. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Lic. Francisco Javier Bonilla Pérez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido Verde Ecologista de México. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Jaime Alberto Reyes Sánchez. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Por el Partido MORENA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Lic. Gustavo Jasso Hernández. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Me permito hacer de su conocimiento Consejero 
Presidente que contamos con la presencia de seis (6) Consejeras y 
Consejeros Electorales con derecho a voz y voto, cuatro (4) Representantes 
de los Partidos Políticos con derecho a voz, así como las y los integrantes de 
la Junta Ejecutiva con el carácter de voz informativa, por lo que existe quórum 
legal para sesionar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, al existir quórum legal 
iniciamos formalmente nuestra sesión; y le pido de nueva cuenta tome el uso 
de la palabra Señor Secretario para dar cuenta a este Consejo del proyecto 
de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores integrantes del Consejo General 
a su consideración el siguiente proyecto de orden del día. - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número uno: Lista de asistencia y declaración de quórum legal. - - - - -  
Punto número dos: Aprobación, en su caso, del proyecto de orden del día.- -  
Punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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Punto número cuatro: Lectura y aprobación en su caso, del Acta de la 
Sesión Extraordinaria del Consejo General del día 31 de octubre de 2016. - - - 
Punto número cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta 
Ejecutiva correspondiente al mes de noviembre del presente año. - - - - - - - - -   
Punto número seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al 
ejercicio de la función de Oficialía Electoral, del Instituto Electoral del Estado 
de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto a las 
quejas o denuncias presentadas ante la Unidad Técnica de lo Contencioso 
Electoral, de conformidad con lo establecido en el artículo 81 del Reglamento 
de Quejas y Denuncias del Instituto Electoral. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Punto número ocho: Asuntos generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -, 
El Secretario Ejecutivo: Antes de continuar doy cuenta que se ha integrado a 
esta sesión el Representante del Partido Movimiento Ciudadano Ingeniero 
Felipe Álvarez Calderón. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Respetables integrantes de este Consejo a su 
consideración el proyecto de orden del día, sino hay consideraciones, por 
favor Señor Secretario tome la votación que corresponde. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Con el permiso de la presidencia, se solicita a 
las Señoras y Señores Consejeros Electorales manifiesten el sentido de 
su voto de la forma acostumbrada, con relación al proyecto de orden del 
día, quienes estén a favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Seis votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Consecuentemente se Aprueba por Unanimidad 
de los presentes, el orden del día de esta Sesión Ordinaria, y de conformidad 
con el artículo 25 numeral 1, del Reglamento de Sesiones de los Consejos 
Electorales, se les consulta a los integrantes de este Consejo, si existen 
temas que tratar en el punto de Asuntos Generales, solicitando se señale el 
tema, a fin de que se registre para su discusión, tiene el uso de la palabra el 
Representante del Partido Acción Nacional, Licenciado Gerardo Acosta 
Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias, buenos días a todas y todos, nada más para hacer un 
agradecimiento a nombre de mi representado por el apoyo que se nos prestó 
con el equipo de cómputo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Representante del Partido Acción 
Nacional, lo agendamos como asunto verdad, con mucho gusto, la 
Presidencia también leerá un pequeño comunicado, y hacer una solicitud 
respectiva en relación con la agresión a un Consejero Electoral del Instituto 
Electoral del Estado de Oaxaca, algún asunto más, bien, sino lo hay por favor 
Señor Secretario continúe con el desahogo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, antes si me permite 
dar cuenta de la presencia en esta sesión del Consejero Electoral Doctor José 
Manuel Ortega Cisneros, y le informo que el siguiente punto a desahogar es el 
punto número tres: Informe de Correspondencia. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Desahogue por favor este punto Señor Secretario. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, para dar cuenta a 
quienes integran este Consejo General, que adicional al cuadro que se les 
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remite de manera impresa mes con mes, no hay información que requiera de 
algún informe adicional en esta sesión, sin embargo, les recuerdo que la 
documentación que ingresa y egresa del Instituto se encuentra disponible por 
si alguien desea consultar algún documento en particular; sería cuanto 
Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, si alguno de ustedes 
desea participar en este informe, al no haberlo por favor Señor Secretario 
continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cuatro: Lectura y aprobación en su caso, del Acta de la Sesión Extraordinaria 
del Consejo General del día 31 de octubre de 2016. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: En virtud de que el proyecto de acta fue entregado 
con toda oportunidad, se somete a la consideración de este Consejo la 
dispensa de la lectura respectiva, sírvase por favor Señor Secretario tomar la 
votación que corresponda en relación con la dispensa de la lectura. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifiesten el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación a la dispensa de la lectura del Acta de la Sesión Extraordinaria 
del Consejo General del día 31 de octubre de 2016, quienes estén a 
favor, informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, se declara Aprobada por 
Unanimidad la dispensa de la lectura del acta mencionada, ahora, en relación 
con el contenido del acta, si alguien desea participar, bien al no haber 
participaciones, por favor Señor Secretario tome la votación respectiva. - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Señoras y Señores Consejeros Electorales se les 
solicita manifiesten el sentido de su voto levantando la mano, con 
relación al contenido del Acta de la Sesión extraordinaria del Consejo 
General del día 31 de octubre del presente año, quienes estén a favor, 
informo que son: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Siete votos a favor. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
Ninguno en contra. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
Consejero Presidente: Gracias Secretario, consecuentemente se declara 
Aprobado por Unanimidad el contenido del acta comentada, continúe por 
favor con el desarrollo de la sesión Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
cinco: Presentación del Informe de Actividades de la Junta Ejecutiva del mes 
de noviembre del 2016.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Haga la presentación y formule los comentarios 
que estime en relación con este informe Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, únicamente 
comentar a quienes integran este Consejo General, que el documento que se 
tiene a la vista es sobre las actividades más relevantes efectuadas por las 
áreas del Instituto Electoral, está a su consideración por si alguien desea 
realizar alguna consulta o cometario al respecto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Si algún integrante de este Consejo desea 
participar, bien al no haber solicitudes, continúe por favor con el desarrollo de 
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la sesión Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
seis: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto al ejercicio de la 
función de Oficialía Electoral, del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Adelante con esta información Señor Secretario. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, informar a quienes 
integran este Consejo General, que durante el mes de noviembre hubo 27 
solicitudes de certificación de hechos, 12 realizadas por la propia Secretaría 
Ejecutiva del Instituto, 4 solicitudes presentadas por la Representante 
Suplente del Partido Revolucionario Institucional ante este Consejo General, 
una que se denegó por un aspirante a candidato independiente C. Luis 
Jacobo Moreno, 4 más por la Unidad de lo Contencioso de este Instituto, una 
por un ciudadano que también le fue negado por no tener derecho a 
solicitarlo, una más por el Representante ante el Consejo Municipal de 
Zacatecas del Partido Revolucionario Institucional, y 2 por el Representante 
de la candidata independiente Emilia Pesci, la solicitó su Representante 
Gerardo Mata, en total son 27 solicitudes de las cuales recayeron 25 
certificaciones, está en el cuadernillo el detalle de cada una de ellas, estamos 
a la orden por si alguien desea hacer un comentario o solicitud de aclaración, 
sería cuanto Consejero Presidente. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias Señor Secretario, a su disposición la 
información dada por el Señor Secretario en relación con la Oficialía Electoral 
y sus funciones realizadas, si alguien desea participar, bien, sino lo hay Señor 
Secretario por favor continúe con el siguiente punto del orden del día. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
siete: Informe que rinde el Secretario Ejecutivo, respecto a las quejas o 
denuncias presentadas ante la Unidad Técnica de lo Contencioso Electoral, 
de conformidad con lo establecido en el artículo 81 del Reglamento de Quejas 
y Denuncias de este Instituto. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Continúe en el uso de la palabra Señor Secretario 
y formule los comentarios de la información que comenta. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, informar que 
únicamente se presentó en el mes de noviembre un recurso de revisión, 
presentado por la representante suplente del PRI, en relación a la denegación 
de opción de medidas cautelares, mismo que se encuentra en estudio en el 
Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Zacatecas. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Si alguno de ustedes respetable integrantes de 
este Consejo desea participar. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Electoral Lic. Eduardo Fernando Noyola Nuñez, quien 
expresa: hace algunas consideraciones pero es inaudible porque no usó el 
micrófono. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: Únicamente actualizar la información, lo que 
comenta el Consejero Noyola, es cierto, está confirmado el acuerdo de la 
Comisión de Asuntos Jurídicos de haber denegado las medidas cautelares, 
actualizó la información. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Gracias Secretario, si alguien desea participar, 
bien, al no haber solicitudes, le pido continúe con el desarrollo de la sesión 
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Señor Secretario. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Secretario Ejecutivo: El siguiente punto a desahogar es el punto número 
ocho: Asuntos Generales. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien, por lo solicitado en la primera parte de la 
sesión, tendría el uso de la palabra el Representante del Partido Acción 
Nacional, Licenciado Gerardo Acosta Gaytán. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Concede la palabra al Representante del 
Partido Acción Nacional, Lic. Gerardo Lorenzo Acosta Gaytán, quien 
expresa: Gracias Presidente, quiero agradecer en nombre de mi 
representado y del Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Acción 
Nacional, el apoyo brindado por este órgano electoral con el préstamo de 
equipo de cómputo, toda vez que tuvimos la renovación del Consejo Estatal el 
pasado domingo, y nos fue de mucho apoyo el equipo de cómputo que nos 
fue prestado, razón por la cual se externa por esta representación y en 
nombre del Presidente Estatal del PAN, un agradecimiento y el 
reconocimiento por estas actividades que realiza el órgano electoral 
adicionales a las que establece la propia ley, es cuanto Presidente, muchas 
gracias. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
El Consejero Presidente: Gracias a Usted Señor Licenciado Gerardo Acosta 
Gaytán, y por supuesto lo haremos extensivo al personal que coadyuvó en 
esta labor, de la cual tenemos obligación legal, porque uno de los fines de la 
institución, es fortalecer el sistema de partidos, de tal manera que así sea 
indirectamente, nuestra contribución es obligatoria, pero también lo hacemos 
con mucho gusto, en relación con este punto si alguien desea intervenir, bien, 
al no haberla pasamos al segundo punto agendado de asuntos generales, que 
lo presentó el de la voz y es un comunicado que formulo en relación con los 
hechos lamentables, sucedidos en el Consejo General del Instituto Electoral y 
de Participación Ciudadana del Estado de Oaxaca, dice lo siguiente, 
encabezado, hecho lamentable acontecido en Oaxaca, el día 13 de diciembre 
del año en curso, luego de la resolución emitida por el Consejo Electoral y de 
Participación Ciudadana de Oaxaca, calificando como no válida la elección del 
Municipio de San Sebastián Tula, supuestos afectados por la decisión 
irrumpieron en la sede del Instituto y agredieron físicamente al Consejero Uriel 
Pérez García, que no sean pretextos los casos de violencia e impunidad que 
se viven en aquella región del país, para que tal violencia se generalice, en 
este caso con la pretensión de afectar las decisiones que de manera 
autónoma e independiente deben tomar las autoridades electorales de esa 
entidad y de cualquiera del país, nuestro repudio a la cobarde agresión de que 
fue objeto nuestro colega Consejero, solicitando respetuosamente que los 
responsables sean castigados, a la vez que se hace un llamado a las 
autoridades de esa entidad, para que garanticen el cabal funcionamiento de 
ese Consejo General, atentamente Maestro José Virgilio Rivera Delgadillo, 
Consejero Presidente del Instituto Electoral del Estado de Zacatecas, ahí 
concluye la declaración, la que de así estimarse prudente, sería signada no 
solo por mi persona, en su caso por mis colegas Consejeras y Consejeros que 
así decidan libremente suscribirla, y también los integrantes del Consejo que 
así lo estimen, se emitirá boletín de prensa con este texto, mismo que será 
remitido al Consejo Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca con 
nuestra solidaridad, gracias por la recepción que puedan tener a esta 
comunicación, si alguien desea participar, bien, sino hay comentarios, 
procederíamos luego a pasar la redacción para aquellos que deseen firmarlo 
también, no hay más asuntos agendados, le pediría Señor Secretario por 
favor continúe con el desarrollo de la sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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El Secretario Ejecutivo: Gracias Consejero Presidente, antes dar cuenta de 
la presencia en esta sesión de la Licenciada Kathia Guadalupe Tenorio Ulloa, 
Representante del Partido Nueva Alianza y le informo Consejero Presidente 
que el orden del día ha sido agotado. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
El Consejero Presidente: Bien, omití, disculpen que lo haga en este 
momento, creo que también debemos lamentar y denunciar la agresión que 
un integrante de nuestro Consejo, Representante del Partido Político 
MORENA tuvo la semana pasada, las evidencias son claras que fueron él y 
su acompañante cobardemente detenidos, asaltados y golpeados, igualmente 
rechazamos las agresiones contra cualquier ser humano, y en particular 
contra representantes de este Consejo General, bien sino hay comentarios y 
no habiendo más asuntos que tratar, siendo las 11 horas con 15 minutos de 
este 15 de diciembre, se levanta la presente sesión, agradeciendo a los 
representantes de los Partidos Políticos, Consejeras y Consejeros su 
participación, que tengan buen día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
 

Doy Fe 
 

Lic. Juan Osiris Santoyo de la Rosa 


